

An Deutscher Bundestag
Dringende Presseanfrage an alle Mitglieder im deutschen Bundestag
05.04.2022

Verteiler: an alle Abgeordneten des Deutschen Bundestages via Fraktionen / Parteivorsitzende / Stellvertretende / angeschriebene Adressen

Einen schönen Tag wünsche ich Ihnen.

Da ich für die internationale Presse arbeite möchte ich Ihnen gerne ein paar Fragen stellen.
Sind Sie bereit?

1. Wissen Sie davon, dass es bei den sogenannten Covid-Impfungen um die Teilnahme an einem Experiment geht, bei dem Lebensversicherungen das Ableben wie einen Selbstmord einstufen und ggf. die Auszahlung an die Familienangehörigen verweigern?
2. Wissen Sie davon, dass es sich tatsächlich nicht um eine "Impfung" handelt sondern um ein Gen-Experiment, das u.a. Thrombosen und Mikro-thrombosen und langfristig gesehen eine Selbstzerstörung des geboosterten Körper auslöst?
3. Haben Sie das Schreiben von Dr. Arne Burkhard (vgl. hierzu Video-Interview "Burkhardt, Röhrig, Weikl: Pflichtlektüre für Bundestagsabgeordnete vor Impfpflicht-Abstimmung!" [Link https://rumble.com/vygbk7-burkhardt-rhrig-weikl-pflichtlektre-fr-bundestagsabgeordnete-vor-impfpflich.html](https://rumble.com/vygbk7-burkhardt-rhrig-weikl-pflichtlektre-fr-bundestagsabgeordnete-vor-impfpflich.html)) erhalten? - Wie äußern Sie sich dazu?
4. Wissen Sie davon, dass es weltweit gesehen bereits mindestens 1.000.000 Tote aufgrund dieser Genspritzen gibt?
5. Werden Sie für eine Impfpflicht abstimmen? Falls ja, mit welcher Begründung? - Und wie werden Sie Ihrer Verantwortung hierfür gerecht? Übernehmen Sie die Beerdigungskosten? Und den Ausfall der Lebensversicherung?
6. Wie werden Sie sich ab sofort verhalten? Werden Sie einen Untersuchungsausschuss einfordern? Werden Sie einen Misstrauensantrag stellen? Oder werden Sie weiterhin Mittäter sein? Oder alles stillschweigend tolerieren?
7. Wie werden Sie es mit Ihrem Gewissen vereinbaren, dass Sie aktiv / passiv an diesem Verbrechen gegen die Menschlichkeit mitwirken? - Sie sind von Ihren Wählern beauftragt und dienen dem Volk und dessen Interessen? Ist es in deren Interesse alles zu riskieren (Gesundheit, Fruchtbarkeit, Lebensfreude, ja das Leben auf dieser Erde), indem Sie zu einer Teilnahme an einem Experiment gezwungen werden oder horrenden Strafen zahlen oder ins Gefängnis gehen?
8. Sind Sie ein Volksvertreter eines demokratischen Rechtsstaates und falls ja, welches Menschenrecht vertreten Sie? Die Freiheit? Die Körperliche Unversehrtheit? Die Würde des Menschen? Falls ja, welche Würde (wie definieren Sie diese). Die Unversehrtheit der Wohnung, das Recht auf die Selbstbestimmung (auch über die eigenen Daten) - ?
9. Arbeiten Sie für die Interessen von Stiftungen, Oligarchen, Logen, Parteispendern, Pharmakonzernen, Ihrer Partei oder für welche Interessen arbeiten Sie im deutschen Bundestag / Reichstag?
10. Falls Sie diese 15 Fragen nicht beantworten, darf ich daraus schließen, dass Sie sich in vielen Punkten für schuldig, ertappt, unwissend, unfähig oder unverantwortlich halten?
11. Wer trägt für Ihr Verhalten, Ihre Abstimmung Ihre Verantwortung? Strafrechtlich und Haftungsrechtlich?
12. Können Sie nachts gut schlafen?
13. Wie wollen Sie das alles den jetzigen Kindern erklären, wenn diese Sie in fünf bis zehn Jahren fragen, warum Sie da mitgemacht haben?
14. Werden Sie auch den missgebildeten Kindern - falls sie noch leben - in die Augen schauen, wenn Sie diese für ihre Verstümmelung (Contergan II) um Entschuldigung bitten?
15. Glauben Sie an das "Jüngste Gericht"? - Oder möchten Sie sich lieber dem Nürnberger Kodex stellen?

Abschließend folgende Hinweise:

Dieses Schreiben wird von Anwälten und Juristen begleitet und dient auch der juristischen Aufarbeitung. Mit diesen Fragen und der vermuteten Reaktion der über 700 Abgeordneten möchte ich gerne im

europäischen Ausland sowie Südamerika und Russland publizieren, dass die BRD kein Rechtsstaat ist und der Deutsche Bundestag die Zusammenarbeit mit der internationalen Presse verweigert, weil die Abgeordneten davon wissen, dass alle Regierungsmaßnahmen gegen den Nürnberger Kodex verstoßen und ein Verbrechen gegen die Menschlichkeit sind. In der BRD herrscht Apartheid und besteht keine Pressefreiheit. - Oder sehen Sie das anders? - Falls ja, bitte, ich hätte gerne ein paar Beispiele für Abgeordnete, welche die Würde des Menschen vertreten und damit dem Grundgesetz und den Menschenrechten dienen, das Verbrechen beenden und der Presse antworten. Schreiben Sie mir....

Ich freue mich auf Ihr baldiges Antwortschreiben und bedanke mich bereits im Voraus ganz herzlich dafür. Alles Gute & viel Liebe.

Mit freundlichem und sonnigem Gruß
Hochachtungsvoll

International Press Correspondent
- European Journalist -